

桑中便り



1月



松山市立桑原中学校

令和8年1月号

学校ホームページへ→



2学期が終わり、新年がスタートしました。そして、1年間のまとめの学期である3学期が始まりました。今後とも、生徒、保護者の皆様、地域の方々と共に成長する桑原中学校でありたいと思います。

12月2日(火)に次期生徒会役員選挙を行い、12月22日(月)に生徒会役員引継式を行いました。旧生徒会役員の皆さん、お疲れさまでした。また、新生徒会役員の皆さんには、桑原中学校の伝統を守りながら生徒会活動を発展させてくれることを期待しています。



生徒会役員選挙の様子

新旧生徒会役員

前生徒会長挨拶 3年

私は、桑原中学校に新しい風を吹かせ、生徒の皆さんと共に桑原中学校を盛り上げるために尽力してきました。体育大会や文化祭有志企画では、例年より更にパワーアップした、学年を超えた盛り上がりが見られました。思い出すたびに胸が熱くなるような、皆さんの「輝憶」を築くことができたのではないかと思います。たくさんの笑顔が見られたのは、どの活動にも全力を注いでくださった生徒の皆さんのおかげです。この一年間、口角がぶっ壊れるくらい幸せな瞬間がたくさんありました。生徒会の一員として皆さんの最高な思い出づくりに携われたこと、とても嬉しく思います。新生徒会役員の皆さんには、志を強く持って、最後まで全力で桑原中学校を引っ張っていってほしいです。最後になりましたが、これまで私たちの生徒会活動を支えてくださった生徒の皆さん、先生方、保護者の皆様、一年間本当にありがとうございました。

新生徒会長挨拶 2年

私は、「思い出に刻む学校生活をつくり上げること」を目標にしています。桑原中学校には、伝統ある楽しい行事がたくさんあります。それらの行事を、ただ楽しかったで終わらせるのではなく、「一生忘れない思い出になった」と感じられるものへと、さらにパワーアップさせていきたいと考えています。また、今の桑原中学校の課題をしっかりと見つめ、さらなる高みを目指して活動していきます。生徒会は、皆さんからいただいた一つ一つの意見を大切にすることを約束します。そのために、目安箱など、意見を気軽に伝えることができる場所の改良にも取り組んでいきます。生徒の皆さんとともに築き上げる桑原中学校を目指し、精一杯取り組んでいきます。楽しみ、笑い、励まし合うなど、さまざまな輝きがあふれる一年にしていきます。最後になりましたが、生徒の皆さん、先生方、保護者の皆様、一年間どうぞよろしくお願ひします。